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市政懇談会「おじゃましま～す！市長です」が開催 

８月１８日、市政懇談会「おじゃまします！市長 

です」が開催されました。朝長市長以下部局長さん 

及び地域からは森芳勝自治協議会会長ほかたくさん 

の方々にご出席いただいて、大野地区の地域課題等

について活発な意見交換が行われました。 

市政情報の紹介では、統合型リゾート（IR）の誘

致の件、社会保障・税番号制度（マイナンバー制度）が始まる件

などについて説明がありました。 

また、大野地区が今回市へ要望した地域課題について、以下の

回答がありました。今後も地域課題解決に向け行政と協議を重ね

てまいります。                          

大野地区の地域課題 市からの回答 

 

○地域の交通渋滞の

解消について 

 

 

 

（土木部） 

・瀬戸越交差点（親和銀行前）は改良済み 

・四条橋交差点は整備中（交差点隅切り、四条橋バス停切込みは今後対応予定） 

・田原交差点（本興寺前）は、県交通渋滞対策協議会において、主要な渋滞区間と

して今後の対策の必要性を認識されており、早期事業化を県に要望していく。 

 時差式信号は、「国道への影響や周辺交差点への影響が懸念されることから設置

は困難」との警察の見解 

・ＭＲ左石駅前から県道への合流について 

 「信号機設置は交通量的に難しい。停車禁止帯設置について、現在、緊急車両出

入り口以外は原則設置しない方針」との警察の回答。 

○ＭＲ左石駅前広場

ロータリーの維持

管理について 

 

 

（市民生活部） 

・公共施設の主なる出入口が公道に面していないのは、看過できない状況と認識し

ている。 

・ＭＲ左石駅前広場の舗装の維持管理は、現状ではＭＲでの対応となるが、今後市

道化を視野に入れつつ維持管理についてＭＲと協議する。 

○大野支所・大野地区

公民館の駐車場増

設について 

（教育委員会） 

・公民館の駐車場不足は認識している。 

・公民館南側庭園部分に、駐車場を設置することで検討を進める。 

 

 

 



今年もビール列車が走りました 
 ８月２０日（木）午後７時０６分発 ＭＲビール列車が地域 

の方々を乗せて走りました。今年は、左石駅から一旦佐世保駅 

まで走り、そこから佐々駅折り返しの約１時間半のビール列車 

の旅を皆さん満喫されました。来年もたくさんの方々のご参加

お待ちしています。 

 

大野地区自治協議会 今後の事業予定（９月～１２月） 

○ ９月２７日（日）青少年部会 むかし遊び＆ﾆｭｰｽﾎﾟｰﾂのつどい   

   大野中学校グランド ９:３０開会式 

 ○１０月１０日（土）、１１日（日）大野まつり（祝詞神社おくんち） 

   祝詞神社 

 ○１０月１３日（火）地区別全校集団下校に伴う引率指導 

   大野小学校 春日小学校 

 ○１０月１５日（木） 保健福祉部会 コスモスの会  

   大野地区公民館 ３階講堂 

 ○１１月 ８日（日） 大野自治協まつり 

   大野地区公民館 （10/7 実行委員会 10/30 全体会議） 

 ○１１月２０日（金）保健福祉部会 食事サービス 

 ○１１月２９日（日）防犯防災部会 防災リーダー研修会 

   福岡市民防災センター 

 ○１２月 ８日（火）第４回自治協理事会 

   大野地区公民館 第１講座室  

 ○１２月１３日（日）女性部 友愛セール 

   大野地区公民館 ３階講堂 

  

大野地区まちづくりの指針（ひと
ｽﾛｰｶﾞﾝ

よし まちよし 明るい大野）  

大野地区の「まちづくりの目標」（安全で安心して住めるまちづくりを目指して） 

① 人々が心通わせふれあうまち     

（わたしたちのまちに関心を持ち多くのコミュニケーションを持とう） 

※自治協議会では平成２７年度の活動目標として、「地域あいさつ運動」を展開して 

います。ご家庭で、地域で明るいあいさつの輪を広げましょう。                     

② 安全・安心な暮らしができるまち   

（わたしとあなたの気配りで安全・安心なまちづくり） 

③ まちの環境や自然を大切にするまち           

（わたしとあなたの思いやりがつくる快適な環境） 

 

事務局から 

 大野地区などモデル４地区を除く市内２３地区公民館区域で、自治協議会設立に向け地域内での

協議が進められています。平成２９年度までには市内すべての地域で自治協議会がスタートします。

地域を代表する大野地区自治協議会の活動にご支援・ご協力をお願いします。 

 

 

 

 

 


